

“Nunca llueve a gusto de todos”, avisa Cañete sobre el plan del Tajo

El ministro de Agricultura y el jefe del Consell tratan del trasvase al Segura

JOAQUÍN FERRANDIS | Valencia | 19 SEP 2013 - 21:43 CET

Archivado en: Miguel Arias Cañete Alberto Fabra Ministerio de Agricultura Trasvase Tajo-Segura Valencia
Trasvase agua Río Segura Río Tajo Comunidad Valenciana Ministerios Ríos Obras hidráulicas Espacios naturales



El ministro de

El ministro Miguel Arias Cañete, este jueves en Valencia. / MÓNICA TORRES

Agricultura, [Miguel Arias Cañete](#), advirtió este jueves en Valencia, respecto al plan de cuenca del Tajo, que “nunca llueve a gusto de todos”. Arias Cañete inauguró junto al presidente de la Generalitat, Alberto Fabra, la 56 asamblea general de las empresas europeas dedicadas a la avicultura, presidida por Federico Félix y que en España está representada por Propollo.

Fabra aprovechó la presencia del ministro para tratar sobre la continuidad del trasvase Tajo-Segura y los fondos de la política agraria común. Ante los medios de comunicación, el ministro de Agricultura fue prudente y recalcó acerca del [trasvase Tajo-Segura](#): “No puede haber ganadores, ni perdedores. Es un proceso que no es fácil, pero que ha avanzado mucho”.

Para el [ministro de Agricultura](#), el proceso de planificación del Tajo es muy complejo y recordó que el Gobierno socialista fue incapaz de aprobar los planes de cuenca de los principales ríos, que debían haberse aprobado en 2009.

El jefe del Consell admitió, tras escuchar a Cañete, que “lo importante es el espíritu de diálogo”. “El ministro es consciente de las necesidades de agua de la Comunidad Valenciana”, prosiguió Fabra, “Hay que garantizar que va a haber trasvase y que todo el mundo estará satisfecho”. “La Comunidad Valenciana estará al lado del sentido común”, remachó el presidente.

La Generalitat ha anunciado que se pondrá del lado de los regantes y que, tal y como ha hecho la Diputación de Alicante, presentará alegaciones al plan de cuenca del Tajo.

Este jueves se reunió en Madrid el grupo de trabajo del Memorándum de Entendimiento Tajo-Segura para debatir sobre la gestión del agua de las dos cuencas “con una visión integradora”. El Ministerio de Agricultura recordó que las cuestiones que regulará el memorando están fuera del plan hidrológico del Tajo, aunque serán tenidas en cuenta.

“El memorando nunca va a contradecir, ni a interferir con las determinaciones del plan hidrológico de la cuenca del Tajo”, indicaron fuentes del ministerio. El plazo para presentar alegaciones al plan de cuenca del Tajo, ahora en exposición pública, termina hoy viernes.

La discusión sobre el memorando se centra en el rango normativo que tendrán los distintos aspectos mencionados en el mismo. El ministerio no ha descartado la posibilidad de elevar a rango de ley algún aspecto concreto del acuerdo. Un acuerdo en el que no participa Castilla-La Mancha. Entre las cuestiones que enfrentan a Castilla-La Mancha con Murcia y la Comunidad Valenciana está la reserva hídrica prevista en la cabecera del Tajo que pasará de 240 a 400 hectómetros cúbicos, lo que, en la práctica, dificultaría el trasvase al Segura.